

# Iván Zamorano y Francesco Toldo inauguran hoy primera edición maulina de la Copa Enel

**TALCA.** El ex capitán de la selección chilena de fútbol y "pichi-chi" del Real Madrid, Iván Zamorano; junto al ex arquero de la selección de Italia y del Inter de Milán, Francesco Toldo, encabezarán la ceremonia de inauguración de la primera edición de la Copa Enel que se realiza en la Región del Maule, la que tendrá lugar hoy a partir de las 10:30 horas en el Gimnasio Polideportivo de San Clemente.

La Copa Enel tiene 17 años de historia en el país y este año se desarrollará por primera vez

en el Maule con la participación de 48 equipos de la comuna de San Clemente y otros 48 de la comuna de Colbún. Cada selección está integrada por niños Sub 13 y en el caso de las niñas Sub 15.

Los ganadores de la Copa Enel viajarán a Italia junto al histórico capitán de la Roja, Iván Zamorano, para jugar con equipos Sub 13 del Inter de Milán, y además presenciar un partido del primer equipo de esa escuadra.

Los equipos clasificados de la zona participarán de un cua-

drangular en Santiago, con selecciones de la Región Metropolitana y de la Región del Biobío. El equipo que salga campeón obtendrá los pasajes a Italia.

El acto de apertura del certamen también contará con la presencia de los alcaldes de San Clemente y Colbún, Juan Rojas y Hernán Sepúlveda, respectivamente; la directora Ejecutiva de la "Fundación Iván Zamorano", Erika Zamorano; y el gerente general de ENEL Generación Chile, Valter Moro.



En el Gimnasio Polideportivo de San Clemente es inaugurada hoy la Copa Enel con la presencia del ex capitán de la Roja, Iván Zamorano.